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Beratungsverlauf:

Herr König fragt nach dem Sachstand 1. hinsichtlich des Straßenzustandes in der Denkmal-
straße, 2. hinsichtlich der zugesagten Bänke an der Bahnhofsbrücke, und weist 3. auf eine Ver-
sackung an einem Gulli in der Knicktwiete hin.

Herr Krügel sagt hinsichtlich der Versackung eine schnelle Erledigung zu.  Die Bänke sollen erst 
mit der Bahnsteigerneuerung aufgestellt werden. Für die Denkmalstraße muss noch eine techni-
sche Lösung erarbeitet werden. Dies soll aber bis zum Sommer erledigt sein.

Herr Früchtenicht möchte wissen, ob für den Wischmöhlenweg in diesem Jahr wieder Ausbesse-
rungsarbeiten geplant sind. Diese sind laut Herrn Krügel nicht geplant, da der Zustand des Wisch-
möhlenweges noch vertretbar ist.

Außerdem erkundigt er sich nach den Ausbesserungsarbeiten an der Bahnhofsbrücke. Herr Krü-
gel erklärt, dass noch Gespräche mit der Deutschen Bahn AG und der Herstellerfirma laufen. 
Angedacht sind z.Z. weitere Einläufe in dem großen Teil der Brücke, wie bereits in dem kleineren 
Teil eingebaut. Es wird davon ausgegangen, dass die Kosten im Rahmen der Gewährleitung von 
der Herstellerfirma getragen werden.


